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全国政协十一届一次会议在京开幕
胡锦涛吴邦国温家宝曾庆红李长春习近平李克强贺国强周永康到会祝贺
贾庆林作政协十届常委会工作报告 张梅颖作提案工作情况报告 王刚主持

新华社北京
&

月
&

日电 辉煌历史" 崭新篇章# 人
民政协高举爱国主义$ 社会主义旗帜" 迎来了又一次历
史性盛会# 中国人民政治协商会议第十一届全国委员会
第一次会议"

&

日下午在人民大会堂开幕#

政协第十届全国委员会常务委员会向大会作的工
作报告提出! 中共十七大描绘了在新的时代条件下继
续全面建设小康社会$ 加快推进社会主义现代化的宏
伟蓝图# 面向未来" 人民政协要继续肩负起时代赋予
的光荣使命" 在推动国家各项事业的发展中再创新的
辉煌#

人民大会堂红旗招展" 万人大礼堂内灯火辉煌# 象
征全国各族人民大团结的政协会徽悬挂在主席台正中"

十面鲜艳的红旗分列两侧" 格外醒目#

全国政协十一届一次会议应出席委员
''&"

人" 实
到

'()#

人" 符合法定人数#

政协十一届一次会议主席团常务主席贾庆林 $ 王
刚$ 廖晖$ 帕巴拉%格列朗杰$ 白立忱$ 陈奎元$ 阿不
来提%阿不都热西提$ 李兆焯$ 黄孟复$ 董建华$ 张梅
颖$ 张榕明和大会秘书长郑万通在主席台前排就座#

党和国家领导人胡锦涛$ 吴邦国 $ 温家宝 $ 曾庆
红$ 李长春$ 习近平$ 李克强$ 贺国强$ 周永康等在主
席台就座" 祝贺大会召开#

下午
&

时" 王刚宣布大会开幕" 全体起立" 乐队奏
响雄壮的中华人民共和国国歌#

贾庆林代表政协第十届全国委员会常务委员会 "

向大会报告过去五年的工作# 他指出" 五年来" 在以
胡锦涛同志为总书记的中共中央领导下" 政协第十届
全国委员会及其常务委员会牢牢把握团结和民主两大
主题" 切实贯彻 &中共中央关于加强人民政协工作的
意见'" 紧紧围绕党和国家的中心工作" 积极履行政治
协商$ 民主监督$ 参政议政职能" 为全面推进社会主
义经济建设$ 政治建设$ 文化建设$ 社会建设作出了
重要贡献#

贾庆林在报告中从巩固团结合作的思想政治基础$

促进社会主义民主政治建设" 围绕党和国家中心工作咨
政建言$ 促进经济社会全面协调可持续发展等六个方面
总结了十届政协的工作" 并归纳了过去五年工作的六条
主要经验" 还对今后五年工作提出用马克思主义中国化
最新成果武装头脑$ 紧紧围绕贯彻落实科学发展观献计
出力等六点建议#

受政协第十届全国委员会常务委员会委托" 张梅颖
向大会报告十届政协的提案工作情况# 她说" 十届政协
以来" 政协委员$ 政协各参加单位和政协各专门委员
会" 共提交提案

'&*+(

件" 经审查立案
'(+,&

件# 这些
提案在协助中国共产党和国家机关实现决策科学化民主
化" 促进社会主义经济$ 政治$ 文化和社会建设等方
面" 发挥了重要作用# 截至

'

月
'*

日"
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的提案
已经办复" 提案反映的许多问题已经解决$ 许多工作取
得了阶段性进展#

在主席台就座的领导同志还有! 王乐泉$ 王兆国$

王岐山 $ 回良玉 $ 刘淇 $ 刘云山 $ 刘延东 $ 李源潮 $

吴仪$ 汪洋$ 张高丽$ 张德江$ 俞正声$ 徐才厚$ 郭伯
雄$ 曹刚川$ 曾培炎$ 薄熙来$ 何勇 $ 令计划 $ 王沪
宁$ 李铁映$ 司马义%艾买提$ 何鲁丽$ 丁石孙$ 成思
危$ 许嘉璐$ 蒋正华$ 顾秀莲$ 热地 $ 盛华仁 $ 路甬
祥$ 乌云其木格$ 韩启德$ 唐家璇$ 华建敏$ 陈至立$

肖扬$ 贾春旺$ 王忠禹$ 李贵鲜$ 张思卿$ 罗豪才$ 张
克辉$ 周铁农$ 郝建秀$ 徐匡迪$ 张怀西$ 李蒙#

中共中央$ 国务院有关部门负责人应邀列席开幕大
会# 各国驻华使节应邀旁听了开幕大会#

去年我市粮食总产量 2/342-万吨
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本报讯 (记者 卢文军 实习生
贾智勇 蓝小伟) 昨日" 记者从市农
调队获悉"
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年" 我市粮食总产
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万吨 " 比上年增加
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年以来
产量最高的一年 # 粮食单产
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亩" 再创历史新高#
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年我市粮食全面丰收" 夏$

秋粮单产均创历史新高 " 是历史上

少有的丰收年 # 其中 " 夏粮播种面
积 为
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去年 " 我市粮食产量的显著提
高 " 得益于我市农业生产继续围绕

农业增产 $ 农民增收 $ 农村稳定的
总目标 " 加大农业产业结构调整力
度 " 种植业结构的不断优化 # 而粮
食播种面积的增加是粮食总产量提
高的主要原因 " 夏粮播种面积比上
年增加

(-&'

千公顷" 秋粮播种面积
比上年增加

"-)"

千公顷# 同时" 良
好的气象环境也为粮食生产创造了
有利条件#

十届政协提案办复率 5542-6

据新华社北京
&

月
&

日电 五年来" 十届全国政协委
员 $ 政协各参加单位和政协各专门委员会共提交提案
'&*+(

件"经审查立案
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的
提案已经办复"提案反映的许多问题已经解决$许多工作取
得了阶段性进展#

政协十一届一次会议主席团常务主席张梅颖
&

日下午
向政协十一届一次会议报告十届政协提案工作情况时说"这
些提案有情况$有分析$有具体建议"多数具有较强的针对
性$可行性$前瞻性"在协助中国共产党和国家机关实现决策
科学化民主化"促进社会主义经济$政治$文化和社会建设等
方面"发挥了重要作用#

+++在经济方面"提案围绕建设创新型国家$建设资源
节约型和环境友好型社会$建设社会主义新农村$促进区域
经济协调发展$加快民族地区发展$加快金融领域改革开放$

加强内地同港澳的交流与合作等重大问题"提出了大量有价
值的意见建议#

+++在政治$法律方面"提案提出的从源头上治理腐
败$保障社会公平正义$改革所得税制度$修订&义务教育
法'$制定物权法$深化户籍制度改革$出台宗教事务条例
等建议#

+++在文化方面"提案提出的弘扬中华文化$发展文化
产业$加强文化遗产保护$以奥运为契机加强精神文明建设
等建议#

++在和谐社会建设方面"提案高度关注民生问题"呼吁
解决群众看病就医难$农村饮水不安全等问题"建议落实义务
教育经费保障机制$治理教育乱收费$建立健全农村新型合作
医疗制度$调节收入分配$保护妇女儿童权益$关爱老年人$大
力发展慈善事业$狠抓安全生产$加强食品安全监管$取消春
运期间客运票价上浮等"促进了相关问题的解决#

民主!团结!奋进
!!!"#$%&'(')*+,-./

雄伟的天安门广场 "春
日煦暖的阳光下" 人民英雄
纪念碑巍峨矗立" 五星红旗
高高飘扬" 见证着刚刚过去
的不平凡的五年#

&

日
(,

时许" 来自科技
界的全国政协委员李鸿早早
来到人民大会堂" 准备参加
即将在这里举行的全国政协
十一届一次会议开幕会#

,我是老政协委员了"这几年通过参加
政协各项活动"深深感到"政治协商制度为
各行业$各界$各民族$各阶层表达意志和
需求提供了一个很好的平台# 社会主义民
主政治不断发展"政协作用不断显现#特别
是这次会议"民主$团结$奋进的气氛更加
浓厚# -李鸿委员说#

人民大会堂东门外"出席全国政协十一
届一次会议开幕会的政协委员们健步走来#

来自内蒙古的杜梅是全国政协委员
中唯一的鄂温克族委员"她今天特别选择
了一件大红色的民族服装来表达自己的
喜悦心情!,我们虽然是个只有

'!***

人
的少数民族" 但国家很关心我们的发展"

这让我们感觉到民族大家庭的温暖# 我一
定要履行好政协委员的职责"把边疆少数
民族人民的心愿带到首都# -

,贵州从来没有这么冷过"但我们也
从来没有这么感到温暖过# 在全国各地的
大力支援下"贵州所有县城都已经恢复供
电# -来自贵州的刘鸿庥委员带来了冰雪
灾区恢复重建的情况",只要大家拧成一
股绳"就一定能够战胜一切艰难险阻# -

团结凝聚力量"民主可收众益#

九三学社重庆市副主委屈谦委员从
'**,

年起一直担任重庆市卫生局局长 #

,作为民主人士$行政正职"我感觉自己不
但可以参政议政"而且有职有权"专业能
力和特点得到了充分发挥# -他边上台阶

边对记者说",社会主义民主"就得不断往
前迈进# -

广场东侧国家博物馆前的北京奥运
倒计时牌"显示距离奥运会还有

(#+

天#来
自体育界的叶乔波委员指着牌子上的数字
说!,在中国举办奥运会是全世界的期盼"

只要继续团结合作$民主决策$奋发努力"

我们一定能够举办一届精彩的奥运会# -

大会堂东大厅内"水仙吐蕊"清茶飘
香# 来自各党派团体$各族各界的全国政
协委员会前小憩"仍不忘纵论国计民生#

,改革开放让我从一个普通的农村青
年成长为大型企业负责人"亲身经历了国
家波澜壮阔的变化# 能在改革开放

&*

周
年之际成为新一届政协委员"我感到重任

在肩# 我们要汇聚各阶层力
量"沿着改革开放的道路走下
去# -河北千喜鹤饮食股份有
限公司董事长刘延云委员说#

追忆往事"心潮澎湃*展
望未来"意气风发#

,第一次参加全国政协会
议"心情十分激动# 我们要认
真开好这次会议"积极进行政

治协商"广泛汇集民智$充分表达民意"促
进决策科学化# -从事民政事业

'*

多年的
李宏塔委员表示"将继续深入基层"了解社
情民意"推动改善困难群体的民生问题#

东大厅一盆盆盛开的粉红杜鹃花前"

镁光灯频频闪动" 新老委员携手合影"留
下珍贵记忆# 这一届全国政协吸收了一大
批各党派$各族各界新的代表人士"增添
了新鲜血液" 新委员比例从上届的

#*-)%

提高到
##-(%

# 可谓群贤毕至"少长咸集#

开幕会结束"委员们意气风发走出会
场# 初春的阳光映照着大会堂巨大的廊
柱# 这将是一次民主$团结的盛会"这将是
一次求实$奋进的盛会#

#新华社北京
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月
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日电)

郑州市城市建成区面积
077/年达 058平方公里

根据国务院批复的 &郑州城市总体规
划(

())#

年至
'*(*

年)'"经市人民政府研
究"现将郑州市城市建成区范围(截至

'**"

年底)通告如下!

建成区范围!三环路以内中心城区$郑
东新区$郑州高新技术产业开发区$郑州经
济技术开发区$北部组团(北三环路以北至

连霍高速公路区域)$东南部组团(宇通工
业园$金岱工业园等)$须水组团$惠济新区
!详见

#

版附图"#

建成区面积为
'),

平方公里#

上街区建成区范围及面积由市人民政
府另行通告#
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日

左上图
&

月
&

日下午$中国人民政治协商会议第十

一届全国委员会第一次会议在北京人民大会堂开幕% 党

和国家领导人胡锦涛&吴邦国&温家宝&曾庆红&李长春&

习近平&李克强&贺国强&周永康等在主席台就座$祝贺大

会召开! 新华社记者 马占成 摄

左下图 大会会场! 新华社记者 黄敬文 摄


